



下坂部小学校だより

令和4年6月2日 第4号 学校長 杉本 浩美

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/



体育大会 応援ありがとうございました！！

すみきった青空のもと、5月28日に体育大会を実施しました。感染対策のため、保護者の皆様の来校は各家庭2名まで、2学年ごとの入れ替えとしましたが、多数の方にご来校いただき、子どもたちの演技に温かい応援と拍手をいただきました。本当にありがとうございました。

2年ぶりの春の体育大会。連休明けから練習をはじめ、本格的な時間割を組んでの練習は2週間でしたが、子どもたちは元気いっぱい、やる気いっぱいで練習に取り組み、当日も笑顔いっぱいの演技を見せられました。1、2年生はカラフルな色を塗ったペットボトルを手に、文字どおり体全体を使って表現しました。3、4年生はボール運動。一人で、二人組で、グループで、ボールを投げたりはすませたり受け止めたりしました。青空に高く投げ上げた色とりどりのボールがきれいでした。5、6年生はソーラン。クラスごとにおそろいの色のはっぴを着て元気な掛け声をかけながら、とっても気持ちのこもった踊りを披露しました。

新年度が始まって2か月。体育大会までの経験とがんばりが、ひとまわり子どもたちを成長させてくれたように思います。さあ、1学期の後半2か月。いろいろなことに挑戦しつつ、充実した毎日にしていきたいと思います。

子どもたちはおうちで学校の話をしていますか？～個人懇談を前に～

毎年、入学式では子どもたちに「おうちに帰ったら、おうちの人に学校の話をしてほしい」と話しています。お子様は、おうちで学校での話をしていますか？その日一日の楽しかったこと、できるようになってうれしかったこと、新しく知ったこと、ちょっと悔しかったことなど、いろんな話をしてほしいなあと思っています。ぜひ、あいつちをうちながら聞いてやってください。

6月27日から7月1日に個人懇談会を行います。日程調整等のお知らせは改めて配布させていただきますが、お子様の日々のがんばりや成長の様子を各担任とお話しただけならと思います。その時に、ぜひおうちでどんなお話をしているかもお聞かせください。

【6月の行事予定】

- 1日(水) 6年出前授業(尼崎市立歴史博物館)
- 3日(金) 校外児童会・集団下校
地区委員会
- 6日(月) クラブ
- 7日(火) 朝会
- 8日(水) 3年出前授業(環境学習)
6年出前授業(尼崎市立歴史博物館)
- 13日(月)～15日(水)
5年自然学校(美方高原)
- 15日(水) 3年校外学習(新梅田シティ「新・里山」)
6年校外学習(尼崎市立歴史博物館)
- 17日(金) 5年音楽アウトリーチ事業
- 20日(月) 水泳学習開始、委員会
- 21日(火) 1、2年動物愛護訪問授業
- 24日(金) 情報モラル出前授業、学校運営協議会
- 27日(月)～7月1日(金)
個人懇談(給食後下校)

【7月の主な予定】

- 4日(月) 委員会
- 5日(火) 朝会
研究授業(2～6年給食後下校)
- 7日(木) 2～6年生6校時まで
- 8日(金) 参観日(懇談はなし)
- 11日(月) クラブ(クラブ写真)
- 15日(金) 給食終了(給食後下校)
- 18日(月) 海の日
- 20日(水) 終業式、大掃除 11時40分下校
- 21日(木) 夏季休業日(8月24日まで)
- 21日(木)～27日(水) 夏チャレ(学習会)
※ 夏季休業中の水泳教室は行いません。
- 《2学期当初の予定》
- 8月25日(木) 2学期始業式
- 9月1日(木) 給食開始
- 1日(木)・2日(金) 夏休み作品展
- 2日(金) 参観・学級懇談

★感染対策と合わせて熱中症予防を！！

5月末から急に気温が上がり蒸し暑い日が増えてきました。コロナ感染対策は引き続き行っていますが、これからの季節に注意しないといけないのは熱中症予防です。まだ暑さに体が慣れておらずしんどくなる児童もいます。体育の学習や休み時間に外で遊ぶときにはマスクを外すよう指導しています。登下校時も、「会話を控える」という条件付きにはなりますが、暑い時にはマスクを外すよう声掛けをしています。*登下校時は、必ず帽子を着用させてください。

*水筒は、たっぷりめの容量のものを持たせてください。

*予備のマスクも必ず持たせてください。



★5年生 自然学校に行ってきます！！

コロナの感染拡大のため2年間日帰りで行った自然学校ですが、今年は6月13日～15日の2泊3日で美方高原自然の家「とちのき村」に行ってきます。コロナの流行前は4泊5日で実施していましたが、感染対策をとって一度に施設を利用する人数を調整するため、今年は2泊3日になりました。5年生は、班や係決めをしたり、事前学習をしたりと、自然学校に向けての準備を始めました。沢のぼりや星空観察、キャンプファイヤーなど、さまざまな活動をする予定です。

★出前授業・ゲストティーチャー 活用しています！！

本校では、総合的な学習を中心としたさまざまな学習で、地域の方や学校外の専門家を招いて、出前授業やゲストティーチャーとして授業をしていただいています。学校の教員以外の方にお話しただくということで、子どもたちはとても新鮮に受け止めています。また、その道の専門家から教えていただくので、とても詳しく興味深い話をお聞きできます。その様子は、HPなどでもお知らせしていきますね！